

ご卒業おめでとうございます

～中学校・小学校卒業式～

平成 27 年度卒業生

登龍中学校	97人	名森小学校	83人
東安中学校	102人	牧小学校	16人
		結小学校	54人

3月7日（月）登龍、東安中学校、3月24日（木）名森、牧、結小学校でそれぞれ卒業式が行われました。

今年は中学生199人、小学生153人が卒業し、新たな活躍の場へと旅立ちます。



式は厳かに行われました



卒業生代表による答辞



仲間とともに最後の合唱



義務教育課程を終え、新たな門出を迎えました

感謝の気持ちを込めて

～6年生を送る会・結小学校～

3月4日（金）結小学校で卒業を間近に控えた6年生に感謝の気持ちを伝え、下級生が学校の伝統を引き継ぐ「6年生を送る会」が行われました。

劇や合唱、ブラスバンドなど各学年が工夫しながら発表し、感謝の気持ちを伝えました。

各学年の発表後は、同校の伝統（ブラスバンド、あいさつや掃除など）が、灯トウとなって6年生代表児童から5年生代表児童へ受け継がれました。5年生児童らは、最高学年としてリードしていかなければと身を引き締めました。



▲ 結小学校の伝統が灯となって受け継がれました

卒業式に華を添えて

～コサージュ作り・登龍中学校～

2月24日（水）登龍中学校で、卒業生に贈るコサージュ作りが行われました。

同校では、卒業生に「今までお世話になった感謝の気持ちや卒業を迎える先輩たちを心から祝福する気持ち」などの後輩たちの想いが詰まったコサージュを胸に付けて卒業式に臨んでもらおうと、平成21年度から、2年生全員で手作りしています。

当日は、PTA役員を含む8人の方の指導のもと、2年生の生徒112人が、バラの花やリボンがついた卒業式にふさわしい直径10cm程のコサージュを作りました。



▲ 感謝の気持ちを込めて作製